



BOLETÍN INSTITUCIONAL

Octubre 2023

Alcaldía del Distrito Nacional realiza jornadas educativas sobre el manejo de residuos y uso adecuado de espacios públicos

Santo Domingo R.D.- La Alcaldía del Distrito Nacional, en su compromiso constante con la mejora de la calidad de vida de sus ciudadanos, ha llevado a cabo jornadas de sensibilización en varios sectores de la ciudad. Estas jornadas tienen como objetivo principal concientizar a la ciudadanía sobre el adecuado manejo de los residuos sólidos y promover la educación en los comercios y personas en el correcto uso de los espacios públicos.

Durante la más reciente serie de jornadas, se llevaron a cabo actividades educativas en la avenida Lope de Vega, Duarte con París y las calles San Cristóbal y Amiama Tió, coordinado por la dirección de Desarrollo Comunitario y el departamento de Educación Ciudadana con el apoyo de la dirección de Servicio Social de la Alcaldía.

Estas charlas informativas se realizan en coordinación con la junta de vecinos locales, quienes desempeñan un papel fundamental en la promoción de prácticas responsables de gestión de residuos.

El comunitario Julio Báez valoró la iniciativa de la alcaldía, ya que considera que las personas deben colaborar en mantener los espacios limpios y en orden.

"Yo desde que me levanto limpio el frente de la casa, pero muchos vienen y ponen las fundas de basura después que ya la han recogido. Que bueno que ustedes vienen a explicarle como deben mantener la limpieza de las calles", indicó Julio.



La continuidad de estas jornadas está en la importancia de mantener entornos limpios para prevenir enfermedades y garantizar la salud de la comunidad. Los residentes y comerciantes locales también aprovechan estas oportunidades para transmitir sus necesidades y preocupaciones a la alcaldía, creando un diálogo constructivo entre la administración municipal y los ciudadanos.

Estas jornadas se realizan varias veces a la semana en diferentes sectores de la ciudad. En las próximas semanas, se extenderán a otras áreas, con el objetivo de fortalecer aún más la colaboración entre la comunidad y la Alcaldía.

Viernes 06 de Octubre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldía del Distrito Nacional interviene Villa Consuelo recuperando espacios públicos ocupados por negocios

En esta fase inicial de recuperación de los espacios públicos en el sector, se logró desocupar las aceras y calles que anteriormente eran utilizadas por cuatro centros de ebanistería, permitiendo así un tránsito peatonal más fluido y seguro.

Santo Domingo R.D.- La Alcaldía del Distrito Nacional, en coordinación con la Dirección de Espacios Públicos y Aseo Urbano, realizó un operativo de recuperación de espacios públicos en varias calles y aceras del sector de Villa Consuelo, que durante años habían sido utilizados como depósito por diversas empresas para su beneficio comercial.

Esta intervención se ha realizado en respuesta a las peticiones de la comunidad, que solicitaban una intervención para permitir el tránsito libre y seguro de peatones. En este operativo, se intervinieron cuatro centros de ebanistería que habían estado operando de manera informal en estas áreas.

Previamente al inicio de la acción, los directores de Espacios Públicos, José Aníbal Sanz, y de Aseo Urbano, Ana González, junto con otros representantes del Ayuntamiento, mantuvieron una reunión con juntas de vecinos y propietarios de negocios. Durante esta reunión, se instó a los negocios a cumplir con lo establecido por la ley, que prohíbe el uso de las aceras como parte de sus actividades comerciales.

Los negocios de la zona fueron notificados con cinco días de anticipación, conforme a lo establecido por la legislación vigente. El operativo se llevó a cabo el viernes, en las calles Hermanos Pinzón, Felipe Vicini Perdomo, Máximo Grullón y Baltazar Álvarez, con el propósito de hacer que las aceras sean aún más transitables y seguras para la comunidad.

El artículo 179 de la Ley 176-07 del Distrito Nacional y los Municipios establece claramente que los bienes de dominio público son aquellos destinados por el Ayuntamiento a un uso o servicio público. Entre estos bienes se encuentran las calles, plazas, parques y otros espacios públicos que deben estar disponibles para el uso y disfrute de la comunidad.



Cruz Florentino Olivares, propietario de un negocio de Jacuzzi, hizo un llamado a los comerciantes y a la comunidad en general para colaborar en la mejora de Villa Consuelo, contribuyendo a mantener limpios y libres de obstrucciones los espacios públicos. Resaltó que, aunque el Ayuntamiento recoja los residuos, es responsabilidad de todos prevenir la acumulación de desechos en lugares inadecuados.

Joselito Vélez, un residente de la comunidad, expresó su apoyo a las medidas implementadas por la Alcaldía del Distrito Nacional, destacando que estas medidas beneficiarán a todos los habitantes del sector, especialmente a los adultos y niños que ahora podrán transitar por aceras seguras.

Estos operativos corresponden a una primera fase de recuperación de espacios públicos, se continuarán realizando, y se llevarán a cabo un proceso de seguimiento adecuado para asegurar el cumplimiento de la ley. Además, se destinarán policías municipales en las áreas intervenidas con el fin de mantener el orden y garantizar que los espacios sigan siendo públicos y accesibles para todos.

Gracias a la intervención de la Alcaldía en Villa Consuelo, los residentes de esta comunidad podrán contar con un mayor bienestar en el futuro. La recuperación de los espacios públicos antes ocupados por negocios permitirá que los habitantes disfruten de aceras limpias y seguras, promoviendo la libre circulación peatonal y mejorando la calidad de vida en la zona. Este esfuerzo conjunto entre la comunidad y las autoridades municipales busca crear un entorno más amigable y accesible para todos, enfocado en el bienestar y el disfrute de los espacios públicos.

Domingo 15 de Octubre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Presidente Abinader, Carolina Mejía y el Banco Popular inauguran parque Velazcasas

El parque beneficiará a más de 20 mil residentes; cuenta con un sistema de cámaras monitoreadas por el 911

Santo Domingo D.N.- En un acto encabezado por el presidente de la República, Luis Abinader, la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) y el Banco Popular Dominicano inauguraron el remozamiento del parque Velazcasas en la autopista 30 de mayo, un proyecto que beneficiará a más de 20,000 mil residentes del entorno del parque, cuya restauración fue realizada con una inversión de RD\$25 millones.

La entrega de los trabajos de este parque fortalece con hechos el compromiso de la Alcaldía y el Gobierno con la comunidad, promoviendo un ambiente saludable y seguro en el Distrito Nacional, al mismo tiempo remarcan la importancia de las alianzas público-privadas como un vehículo efectivo para el desarrollo sostenible de la República Dominicana.

La alcaldesa Carolina Mejía agradeció a los ejecutivos del Banco Popular por apoyar estos proyectos que benefician a la comunidad y recordó que la iniciativa "Parque para Todos" nació durante una reunión con Christopher Paniagua, presidente ejecutivo del Banco Popular.

Mejía destacó, que este parque que es el número 155 entregado durante estos tres años de gestión, no sólo es un lugar de recreación sana, sino también un símbolo de dedicación para mejorar la calidad de vida de todos los habitantes de la ciudad.

"Este parque Velazcasas es más que un espacio verde; es un testimonio de lo que podemos lograr cuando trabajamos juntos. Y en ese esfuerzo colectivo quiero reconocer al gobierno central en la persona del presidente Abinader porque trabajamos de la mano siempre para que estas obras para la ciudad sean una realidad y de igual manera a las instituciones que aquí han colaborado", puntualizó la alcaldesa.

Mientras que Christopher Paniagua, presidente ejecutivo del Banco Popular indicó que el propósito corporativo de la entidad bancaria es promover el crecimiento de las personas, las empresas, las comunidades y el país en un entorno sostenible.

"Estamos comprometidos en continuar fomentando modelos de vida y de producción que nos permitan vivir en armonía con el medioambiente", indicó el presidente ejecutivo del Popular.

En ese sentido, Heriberta Fernández, presidenta de la junta de vecinos agradeció a la alcaldesa Carolina Mejía y al Banco Popular por hacer realidad este espacio solicitado por los comunitarios por más de 25 años.



"Con los acuerdos de colaboración público - privada se pudo lograr que juntos, la presidencia de la República, el Banco Popular Dominicano y la Alcaldía del Distrito Nacional, pudieran plantearse y trabajar la construcción del parque Velazcasas", dijo la presidenta de la Junta de Vecinos.

Trabajos realizados

Dentro de los trabajos realizados, se instaló un nuevo sistema de iluminación LED con postes tipo estadio y la automatización del sistema eléctrico para mayor eficiencia y ahorro de energía. En los alrededores del parque, la Empresa Distribuidoras de Electricidad del Sur (Edesur), contribuyó con la instalación de alrededor de 40 lámparas para garantizar la iluminación en todo el lugar.

El Sistema Nacional de Atención a Emergencia y Seguridad 911 instaló cámaras de vigilancia 360 en todo el parque y alrededores para reforzar la seguridad en el entorno y un megáfono que será un canal de información para los residentes y visitantes sobre las reglas del parque e informaciones importantes para una mejor conciencia ciudadana.

De igual manera, la Corporación de Acueducto y Alcantarillado (CAASD) realizó un drenaje francés para solucionar la situación de estancamiento de agua que se generaba con las lluvias. También fueron reconstruidas las aceras y contenes alrededor del parque. Y el ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) realizó el asfalto del parque y sus alrededores.

Un parque con áreas inclusivas

Los trabajos incluyeron la creación de un área infantil con materiales anticorrosivos para evitar deterioro por el salitre, con juegos apropiados para diversas edades y con capacidades distintas.

Se construyó un área de un gimnasio al aire libre para hacer calistenia y murales abstractos y deportivos para embellecer el entorno.

El parque fue remozado para proveer fácil acceso para las personas con discapacidad, se crearon nuevas entradas peatonales con rampas y fue nivelado todo el terreno para comodidad de los usuarios con movilidad reducida.

En adición, se reemplazó la verja existente por una nueva tipo eurolux en muro de block y paneles para mayor seguridad. Fue creada una pista para caminar alrededor del interior del parque, con una extensión de 420 metros.

De igual manera se crearon 200 metros cuadrados de caminos internos en hormigón estampado y se remozó el gazebo.

Se llevó a cabo la reestructuración de la cancha de básquetbol y voleibol, se construyeron baños y un espacio adecuado para uso de oficinas del personal de apoyo del parque.

También se realizó poda general de los árboles existentes, creación de áreas verdes y jardineras tipo banco en concreto, agregado de elementos ornamentales como piedras naturales de varios colores y se colocaron mesas de picnic y bancos 100% reciclados y puntos limpios para la clasificación de basura.

Alianza público-privada

Con estos trabajos, el Banco Popular y la Alcaldía del Distrito Nacional, a través de los programas "Parques para todos" y "Vive tu parque", siguen sumando esfuerzos en procura de entregar a las comunidades de la capital espacios urbanos mejorados, que aporten a sus munícipes, permitiéndoles disfrutar, crecer y desarrollarse en entornos sostenibles, que se traducen en una mejor calidad de vida para los ciudadanos.

Con la inauguración de este parque ya son cinco los parques que se han remozado o construido con el apoyo del Banco Popular impactando alrededor de 150 mil personas. El Parque Mirador Sur, Rosa Duarte, Villa Francisca, Las Praderas y Velazcasas ya son disfrutados por sus comunitarios.

Mientras que en proceso de construcción y que se serán entregados próximamente, se encuentran los parques Girasoles, Cristo Libre y El Pedregal.

Durante la actividad estuvieron presentes los señores Ricardo de los Santos, presidente del Senado; Raquel Arbaje, Primera Dama; Deligne Ascensión, ministro de Obras Públicas y Comunicaciones; Carlos Bonilla, ministro de la Vivienda; Eduardo Sanz Lovatón, director general de Aduanas; Felipe Suberví, director general de la CAASD; Milton Morrison, director general de Edesur; el coronel piloto Randolpho Rijo Gómez, director ejecutivo del Sistema 911; Venancio Alcántara, director general de Migración; el vicecalde Stalin Alcántara, la presidenta del Concejo de Regidores, Liz Mieses, y otros regidores del Distrito Nacional.

Al acto asistió la atleta Marileidy Paulino, doble medallista olímpica, campeona mundial y embajadora de la marca Popular.

También asistieron, José Mármol, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones y Corporativas, Reputación y Banca Responsable del Banco Popular; Mariel Bera, vicepresidenta del Área de Relaciones Corporativas y Banca Responsable; Esteban Martínez- Murga, vicepresidente del Área de Comunicación y Reputación Corporativas; el ingeniero José Hernández Caamaño, vicepresidente del Área de Ingeniería y Mantenimiento y Leonte Brea, vicepresidente Área Negocios Zona Metro Oeste y Canales Comerciales del Popular.

Martes 17 de Octubre 2023

Dirección Comunicaciones ADN

Alcaldía del Distrito Nacional realiza reconstrucción del muro perimetral del cementerio Cristo Redentor

También se lleva a cabo la reconstrucción de aceras y contenes para mejorar la seguridad y accesibilidad de los visitantes.

Santo Domingo. La Alcaldía del Distrito Nacional realiza la reconstrucción integral del muro perimetral del cementerio Cristo Redentor luego del colapso parcial del mismo producido por las lluvias y un avanzado estado de deterioro que presentaba la estructura.

Para garantizar la seguridad de la nueva estructura, el proyecto de reconstrucción contempla una serie de medidas cruciales para su estabilidad a largo plazo; el director de Infraestructura Urbana Johan Santiago indicó que se está llevando a cabo la estabilidad del terreno. De igual manera se está creando una fundación más sólida y resistente para el nuevo muro perimetral, lo que asegurará su durabilidad en el tiempo.

En las áreas donde aún se conservaba parte del muro, se están elevando los niveles para mejorar la seguridad y se está agregando reforzamiento estructural en todo el perímetro del cementerio.

En cuanto a la verja perimetral, se han iniciado los trabajos de demolición y reconstrucción de 1,415 metros lineales, así como la restauración del talud y la pared de la cañada con una altura aproximada de 3 metros.

Asimismo, se instalarán alambres de trinchera en 252 metros lineales y se construirá un muro de gavión para fortalecer aún más la seguridad del lugar.

Además de la reconstrucción del muro perimetral, este proyecto incluye mejoras significativas en la infraestructura y la accesibilidad del cementerio. Se intervendrán 770 metros cuadrados de aceras y se construirán 372 metros lineales de contenes para facilitar el acceso de los visitantes.

Jueves 19 de Octubre 2023
Dirección Comunicaciones ADN



Carolina Mejía encabeza primer encuentro de 'Vulnerabilidad Sísmica en Ciudades Capitales de Centroamérica, México y El Caribe' realizado en Santo Domingo

La alcaldesa fue la creadora de esta iniciativa, ante la necesidad de abordar la vulnerabilidad sísmica en conjunto con otras ciudades capitales de la región

Santo Domingo, D.N.- La alcaldesa del Distrito Nacional y vicepresidenta Regional de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) para Centroamérica, México y El Caribe, Carolina Mejía, junto al director de la Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructura y Edificaciones, Leonardo Reyes Madera, llevó a cabo el Primer Encuentro de Vulnerabilidad Sísmica en Ciudades Capitales de Centroamérica, México y El Caribe en el monumento Fray Antonio de Montesinos.

La alcaldesa no solo promovió, sino que también lideró la concepción de esta iniciativa, reconociendo la necesidad de abordar la vulnerabilidad sísmica en colaboración con otras ciudades capitales de la región y cuyo propósito principal es la búsqueda conjunta de soluciones ante el desafío de la vulnerabilidad sísmica.

Durante el encuentro, realizado del 23 al 24 del corriente mes y en el que participaron representantes técnicos de siete ciudades incluyendo Santo Domingo, se destacó que la región de Centroamérica, México y El Caribe ha experimentado un crecimiento urbano sin precedentes desde la década de los 90, y que por ende debe haber planes actualizados que tomen en cuenta la vulnerabilidad sísmica diferenciada en nuestras ciudades para prevenir afectación a nuestras poblaciones y al patrimonio.

El encuentro inició el pasado lunes con las presentaciones del contexto integral de las ciudades participantes y las medidas que actualmente emplean para abordar la vulnerabilidad sísmica desde diferentes ámbitos y agencias. Ayer martes los técnicos participantes llevaron a cabo una mesa redonda en la que intercambiaron impresiones, preguntas y propuestas basadas en las presentaciones precedentes.

La alcaldesa Carolina Mejía expresó su entusiasmo por esta reunión histórica, destacando que nunca se había abordado el tema de la vulnerabilidad sísmica de manera conjunta en la Región bajo el liderazgo de Santo Domingo. Además, recordó la importancia de proyectos de revitalización que se han implementado desde el inicio de su gestión para mejorar la calidad de vida y seguridad de las personas en Santo Domingo, y que este primer encuentro está motivado en la misma premisa.

Este encuentro es de suma importancia para nosotros. Este tema no lo habíamos abordado, y compartimos cómo nuestras ciudades han ido creciendo en condiciones de vulnerabilidad. Hace unos años,



"promovimos calles donde los ciudadanos puedan caminar y la necesidad de construir más aceras en nuestras ciudades para hacerlas menos hostiles, más cercanas y debidamente arborizadas. La gran alegría es que el presidente (Luis Abinader) se unió a este esfuerzo, y hemos logrado grandes avances. Aún queda mucho por hacer, pero lo que debo resaltar es que se ha iniciado la reconstrucción y construcción de aceras y lo mismo sucederá con el tema de la vulnerabilidad sísmica", señaló la alcaldesa.

Mientras tanto, Leonardo Reyes Madera, tras agradecer la invitación a participar e integrarse, señaló que los países de Latinoamérica y El Caribe han podido ir preparándose y organizándose con acciones preventivas y destacó que es tiempo de emprender acciones para actualizar y mejorar las estrategias de abordaje en nuestro país.

En calidad de Coordinador Técnico ante la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, el arquitecto Jesús D' Alessandro, Secretario Técnico del Ayuntamiento del Distrito Nacional, llevó a cabo la organización del evento. En tanto que, la Arq. Bianca Carrión representó la Dirección de Planeamiento Urbano del Ayuntamiento del Distrito Nacional e hizo la presentación por Santo Domingo. De igual manera estuvieron los regidores José Caraballo y Yasser Domínguez, quienes sometieron ante el Concejo de Regidores la resolución sobre la vulnerabilidad sísmica.

El evento cuenta con la participación de representantes de ciudades capitales de la Región, incluyendo a Miriam Urzúa (Ciudad de México), Ena Ardón (Managua, Nicaragua), Rosa Menjivar (San Salvador, El Salvador), Job Villarreal (San José, Costa Rica), Carlos Acevedo (San Juan, Puerto Rico), Bianca Carrión (Santo Domingo) y Fernando Carías (Tegucigalpa, Honduras).

Este histórico encuentro marca un paso importante hacia la promoción de la resiliencia y seguridad de las ciudades de la Región ante el riesgo sísmico, con el objetivo de fortalecer la cooperación y promover acciones conjuntas en beneficio de los ciudadanos.

Miercoles 25 de Octubre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Carolina Mejía y Grupo Mallén Inauguran parque Urbanización Rosmil: una esperada transformación para los residentes del sector



Santo Domingo D.N.- Con una inversión de RD\$15 millones, la alcaldesa del Distrito Nacional Carolina Mejía junto al Grupo Mallén dejaron inaugurado este miércoles el parque Urbanización Rosmil, en el sector con el mismo nombre, un espacio solicitado y esperado por la comunidad desde hace más de 20 años.

Hace tan solo cuatro meses, la alcaldesa, inauguró el parque Rosmil, en el mismo sector, y hoy, en un emocionante evento, entregó a la comunidad este espacio transformado por completo.

La alcaldesa agradeció a la comunidad por involucrarse en todo el proceso desde antes de iniciar la construcción del parque.

"Nosotros agradecemos todo el apoyo que hemos recibido como gestión del sector privado, construir la ciudad que merecemos requiere de la decisión de todos" destacó al hablar del modelo de gestión que realiza la Alcaldía con las alianzas público-privada para crear espacios que generen bienestar a la comunidad.

Mientras que Maite Mallén, presidenta Mallén Mascotas destacó que estos espacios son de importancia para todos e indicó que con esta intervención ya son cuatro los parques en los que han trabajado espacios junto a la alcaldía, además invitó a los demás empresarios a seguir apoyando a esta labor de unirse a estos proyectos.

De su lado, Luis Bautista, presidente de la junta de vecinos agradeció a la alcaldesa por devolver el sentido de pertenencia y el valor de sus hogares a los residentes del Rosmil con la entrega de este parque.

"Este espacio que durante años ha sido de encuentro y recreación para nuestras familias ahora brilla con una nueva luz, gracias al esfuerzo y visión de nuestras autoridades municipales con Carolina Mejía a la cabeza".

Mejoras realizadas

El nuevo parque cuenta con un Óvalo Canino, un espacio totalmente nuevo apadrinado por Royal Canin del grupo Mayen.

Además, se realizaron trabajos de reconstrucción de aceras, contenes y caminos internos para garantizar la seguridad de los visitantes. Se instalaron 33 postes de luz con lámparas LED, incrementando la seguridad en el parque y sus alrededores.

Se construyó una nueva área infantil con modernos y seguros juegos para los más pequeños, y se creó un nuevo gimnasio para fomentar un estilo de vida saludable en la comunidad. También se realizó la poda y siembra de plantas de diferentes especies y más de 5,000 metros cuadrados de grama, embelleciendo y preservando el entorno. Se colocaron bancos, zafacones y mesas picnic, y se cerró con malla de seguridad el área infantil, garantizando la seguridad de los más pequeños.

Con esta renovación, el parque Rosmil se convierte en un espacio emblemático para el esparcimiento, la actividad física y la convivencia familiar, mejorando significativamente.

Al finalizar el acto protocolar, la alcaldesa junto a Mónica Arbaje y Rafael Madera, gerente general de Inmobiliaria Reservas sembraron árboles en los frentes de las casas de la zona como parte del programa "Siembra tu frente" una iniciativa de programa del Plan de Arbolado de Santo Domingo que realiza la Alcaldía junto a Inmobiliaria Reservas.

Estuvieron presentes en la actividad el expresidente Hipólito Mejía, Rolfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, el ministro de Educación Ángel Hernández, el general José Luis Frometa Herasme, Intendente del Cuerpo de Bomberos de DN, el doctor Cruz Jiminián, Yolanda de La Rosa, directora de Innovación y Proyectos especiales de ADN y el diputado Orlando Jorge Villegas.

Miércoles 25 de Octubre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

Ayuntamiento del Distrito Nacional reconoce como hijo adoptivo de Santo Domingo a Gabriel García Márquez



El reconocimiento entregado por la alcaldesa Carolina Mejía, se realiza en el marco del homenaje que coordina Verónica Sención, presidenta de Fundaver con el patrocinio del Centro Cultural Banreservas.

Santo Domingo D.N.- El Ayuntamiento del Distrito Nacional reconoció de manera póstuma al destacado escritor colombiano Gabriel García Márquez como hijo adoptivo a través de la resolución 74/2023, durante un acto realizado en el hotel Nicolás de Ovando, en la Ciudad Colonial.

La alcaldesa destacó: "El honor de estar aquí es inmenso y nosotros debemos agradecer en primer lugar a Verónica. Mientras don Eduardo Márceles Daconte, compartía sus vivencias y nos adentraba en la historia de su familia, no podía evitar pensar en las innumerables conversaciones inspiradoras y en lo sorprendentemente fascinante y encantador que es permitirse soñar. Aquellos que se dedican a la promoción de la cultura y las artes nos brindan una invaluable oportunidad de lo que yo creo que Gabo mejor ejemplarizo, que es el deseo de vivir de forma alegre como merece vivirse la vida".

Mejía durante su intervención propuso inmortalizar a Gabo: "Trabajar ese homenaje de cara a nuestro hermoso mar y como él es ciudadano universal lo hacemos más capitaleno, y tenemos esa oportunidad y Jaime nos ha dejado la puerta abierta para que de manera forma, como se hacen las cosas, podamos trabajar esa posibilidad de tener a Gabo en nuestro malecón en esta nueva etapa que vamos a inaugurar".

Jaime Abello Banfi, presidente de la Fundación Gabriel García Márquez en Cartagena, recibió por parte de Carolina Mejía el reconocimiento y compartió su alegría y agradecimiento por la realización de este evento. Destacó el impacto de Gabriel García Márquez en la promoción de ideales que contribuyen a un mundo mejor y elogió la iniciativa de Verónica Sención, quien lideró este homenaje.

Verónica Sención, ideóloga y coordinadora general del homenaje y gestora cultural del proyecto Macondo, explicó cómo surgió la idea tras un previo homenaje a Don Quijote de la Mancha en 2001. Se contactó con la editora de Gabriel García Márquez, Carmen Marcel, y junto a Darío Villamizar, embajador de Colombia en el país, y Feliz Aracena, embajador de República Dominicana en Colombia, lograron materializar este proyecto de homenaje a Gabriel García Márquez.

Eduardo Márceles Daconte, escritor especializado en Gabriel García Márquez, compartió anécdotas sobre la historia del autor y su relación con su abuelo, con quien compartía amistad en el mismo pueblo de Aracataca, Colombia. Señaló la chispa humorística y encantadora que caracterizaba al escritor.

Homenaje a Gabo

Como parte del homenaje que coordina Verónica Sención, hoy jueves quedará abierta la exposición titulada "Macondo en Santo Domingo. Homenaje a Gabriel García Márquez" en la sala de Exposiciones Temporales del Centro Cultural Banreservas a partir de las 6:30 P.M, en la que se rinde homenaje a la obra más conocida del Premio Nobel colombiano, "Cien años de soledad". La exposición consiste en más de 20 obras en diversos formatos creadas entre 2007 y 2009 por el pintor y dibujante dominicano José Cestero.

El evento contó con la presencia de destacadas personalidades, entre ellas, Mijail Peralta, director del Centro Cultural Banreservas, José Cestero, pintor de la Ciudad de Santo Domingo e ilustrador de la obra "Cien años de soledad", Jesús D'Alessandro, secretario Técnico del ADN, Yolanda de la Rosa, directora de Innovación y Proyectos Especiales del ADN, y Rosanna Rivera, directora de Turismo de la Ciudad Colonial.

Jueves 26 de Octubre 2023
Dirección Comunicaciones ADN

APAP y ADN inauguran espacios accesibles en el Distrito Nacional



El proyecto busca ofrecer movilidad inclusiva y segura a través de la intervención de intersecciones de alto tránsito en la zona metropolitana de Santo Domingo.

Santo Domingo, R.D.- La Asociación Popular de Ahorros y Préstamos (APAP) y la Alcaldía del Distrito Nacional inauguraron el proyecto de intersecciones accesibles, mediante la intervención de espacios de alto tránsito en la zona metropolitana de Santo Domingo.

Las intersecciones intervenidas por APAP y el ADN cuentan con semáforos sonoros y aceras podotáctiles, para facilitar el tránsito de las personas con discapacidad visual, así como rampas, contenes y señalizaciones especiales, paso de cebra, protección esquina segura, reductores de velocidad y cruce seguro resguardado para personas con discapacidad físico-motora, entre otras facilidades.

Las intervenciones incluyen las avenidas Máximo Gómez esquina 27 de Febrero; Máximo Gómez esquina San Martín; Máximo Gómez esquina John F. Kennedy; Máximo Gómez con México; Máximo Gómez con Pedro Henríquez Ureña; Máximo Gómez y calle Juan Sánchez Ramírez; Doctor Bernardo Correa y Cidrón esquina Santo Domingo, donde está ubicado el Patronato de Ciegos; y Calle Mary Pérez viuda Marranzini esquina Leopoldo Navarro, en el entorno de la Asociación Dominicana de Rehabilitación, entre otras.

En la intersección de la avenida Máximo Gómez esquina 27 de Febrero se colocó una escultura con las iniciales de Santo Domingo Domingo (SD) en lengua de señas.

El presidente ejecutivo de APAP, Gustavo Ariza, señaló que “los espacios urbanos que estamos interviniendo permitirán la movilidad segura y digna de quienes circulan por estas vías, especialmente las personas con algún tipo de discapacidad”.

“Con este proyecto APAP refuerza su compromiso con la inclusión, manteniéndose como el primer referente de accesibilidad de personas con discapacidad en el sistema financiero”, indicó el ejecutivo de APAP.

De su lado, la alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, puntualizó que “estamos muy contentos de ser parte de este proyecto que va a mejorar la vida de nuestra gente. Las intersecciones accesibles son un gran paso para lograr que todos podamos movernos de manera segura por nuestra ciudad, lo que se traduce en bienestar”.

Carolina Mejía agradeció al presidente ejecutivo de APAP “por esta alianza que hace posible la construcción de una mejor capital, un ejemplo de trabajo conjunto para hacer nuestras calles más inclusivas y amigables para todos”.

El proyecto de intersecciones accesibles cuenta con el aval del Consejo Nacional de Discapacidad (CONADIS) y con el apoyo técnico del Instituto de Tránsito Terrestre (Intrant) y la Dirección General de Seguridad de Tránsito y Transporte Terrestre (DIGESETT).

Dirección de Comunicaciones ADN
Domingo 29 de octubre 2023

SANTO DOMINGO



   @alcaldiadn